



Cerca de trescientas personas se reunieron en la Plaza para disfrutar del teatro de calle. | FOTOS:ENE



Ferris el Mago llena el Enrique de Sena. La actuación del mago Ferris encandiló al público que llenaba el auditorio Enrique de Sena. Los niños y sus padres fueron mayoría en esta actuación en la que los trucos del artista dejaron con la boca abierta a más de uno. | ENE



Campeonato de mus de las fiestas. Los torneos de juegos de mesa que se están disputando durante las fiestas de Santa Marta fueron otro de los puntos de interés de la jornada. Los jugadores del campeonato de mus han desarrollado su competición en el edificio Sociocultural. | ENE

La sonrisa por bandera en el festival de teatro

El espectáculo 'Náufrago', que estrenó la edición de este año, implicó al público en la divertida actuación

EÑE | SANTA MARTA

SONREIR, o bien reír a carcajadas. Esas eran las dos opciones que ayer tenía el público asistente al espectáculo con el que arrancaba la edición de este año del Festival de Teatro de Calle de Santa Marta 'Marteatrando'.

Je's Martín fue el artista encargado del estreno del noveno festival con su obra 'Náufrago', en la que con su humor gestual y música proponía al público acompañarle en un curioso viaje. Implicando al público en todo momento y a alguno de los asistentes en concreto en varios momentos de la puesta en escena consiguió el aplauso del respetable para su actuación. La Plaza de España se transformó así en un escenario divertido y cercano para los asistentes al evento cultural en el que pudieron ver muy de cerca cómo se desarrollaba todo el espectáculo.

Por la noche, la actuación se trasladó a otro de los puntos que ocupará el festival a lo largo de estos días: la Plaza de la Iglesia.

En este emplazamiento se desarrolló a partir de las 22:00 horas el espectáculo de teatro 'Circo Psikario'.

La programación del Festival de Teatro de Calle continúa hoy con otras dos actuaciones. La primera de ellas bajo el título



Je's Martín se ganó la complicidad del público durante la actuación.

La Plaza de España y la de la Iglesia son los dos escenarios en los que se desarrollan las representaciones

'De penalty' se llevará a cabo a las ocho y media de la tarde en la Plaza de la Iglesia y la segunda llegará a la Plaza de España a las diez de la noche con la obra 'Bufón Plastón'.

Las actuaciones son aptas para todos los públicos y gratuitas para los asistentes.

LA GACETA te trae tus

PAREOS DEL VERANO

El complemento ideal para la playa o la piscina estas vacaciones. 5 modelos exclusivos diferentes, infinitas posibilidades para lucir a la moda este verano.

¡Hazte con ellos!

ASIA BEACHWEAR

DOMINGO 31 de julio

Pareo CORAL

por sólo **4'95**

TEJIDO: Mezcla de algodón con poliéster
MEDIDAS: 180 x 90 cm.

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor



Precio unidad suscriptor **3,50 €**

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas:
- Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18